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DIE POSAUNE

Der König des Südens (Transkript)
Der Iran entwickelt sich schnell zu einer beeindruckenden Supermacht. Beweisen Sie, dass der Iran der biblisch prophezeite König des Südens ist – und verstehen Sie, was Gott von Seinem treuen
Volk erwartet, um mit dieser Information umzugehen.

Gerald Flurry
29.02.2024

Transkript: Der Schlüssel Davids

Wir haben mein Buch über den König des Südens aktualisiert, es ist wirklich wesentlich besser geworden, und wir schicken Ihnen gerne ein Exemplar zu, wenn Sie es anfordern möchten. Unsere
gesamte Literatur ist kostenlos.

Die USA unterstützen die Ukraine in einem Krieg gegen Russland, und jetzt hat Russland unser Atomwaffenabkommen abgelehnt, und viele Reporter sehen sich das an (jedenfalls einige von ihnen)
und fragen sich und haben ein wenig Angst vor dem Dritten Weltkrieg, weil es überhaupt nicht gut aussieht.

Deshalb möchte ich Ihnen ein kleines Zitat von Herbert W. Armstrong vorlesen, der jahrzehntelang prophezeite, dass „wir uns auf den Nahen Osten konzentrieren sollten. Das ist der Ort, an dem die
Weltordnung beginnen würde, sich aufzulösen und den Dritten Weltkrieg auszulösen.“

Ist das nun geschehen? Ist das eingetreten? Wenn Sie sich den Nahen Osten heute ansehen, ist er im Begriff, sich aufzulösen, oder könnte man sagen, er ist bereits aufgelöst? So sieht es jedenfalls
im Nahen Osten aus, und das ist gefährlicher, als die meisten Menschen glauben.

Aber die gute Nachricht von all dem ist, dass Jesus Christus den Dritten Weltkrieg Selbst beenden wird! Er wird es tun müssen, sonst würde niemand überleben, also wird Er das tun. Und Er wird dafür
sorgen, dass es auf dieser Welt für immer keine Kriege mehr gibt, und es gibt über hundert Prophezeiungen, die genau das sagen. Aber der Übergang von dieser Welt zur Herrschaft von Jesus
Christus wird nicht leicht sein.

Ich habe dies im Dezember 1994 geschrieben. Es handelt sich um einen Posaunen-Artikel mit dem Titel „Wird der Irak an den Iran fallen? Hier ist, was ich schrieb: „Das mächtigste arabische Land im
Nahen Osten ist der Iran. Können Sie sich vorstellen, welche Macht es hätte, wenn es die Kontrolle über den Irak, das zweitgrößte Öl produzierende Land der Welt, erlangen würde?“

Nun, das ist im Wesentlichen geschehen. Der Iran hat heute große Kontrolle über den Irak, und sie haben all dieses Öl, und viele Leute verstehen einfach nicht, wie mächtig der Iran im Nahen Osten
wird. Sie verstehen es einfach nicht. Wenn man sich anschaut, was jetzt passiert, dann sind China und der Iran mit Russland gegen die Ukraine und die Unterstützer der Ukraine, einschließlich der
USA, Großbritanniens und anderer europäischer Nationen, verbündet, das ist also kein kleines Problem. Es ist etwas, das uns wirklich Sorgen machen muss; wir können nicht einfach blind sein für das,
was in der Welt vor sich geht, oder wir werden einen sehr hohen Preis des Leidens zahlen.

In Daniel 11 und Vers 40 heißt es: „Zur Zeit des Endes aber wird sich der König des Südens mit ihm messen“, das ist der Iran, der König des Südens, „und der König des Nordens“, das ist die
europäische Macht, angeführt von Deutschland, „und der König des Nordens wird mit Wagen, Reitern und vielen Schiffen gegen ihn anstürmen und wird in die Länder einfallen und sie
überschwemmen und überfluten.“ Diese Vision aus Daniel 11 und Vers 40 setzt sich also bis zum Ende des Buches und des gesamten Kapitels 12 fort und endet mit der Wiederkunft Jesu Christi, der
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diese Welt regieren wird. Das können Sie selbst nachlesen. Der König des Nordens erobert jedoch die iranische Macht, und das müssen wir verstehen, denn es wird die Welt erschüttern, wenn das
geschieht! Und sie werden es nicht so leicht glauben können, aber es wird geschehen. Der König des Nordens ist diese europäische Macht, und das wird eine Menge Probleme verursachen.

Schauen wir uns Daniel 12 und Vers 1 an, wo diese Vision weitergeht. Ich denke Sie wissen, diejenigen unter Ihnen, die mit diesem Programm vertraut sind, wissen, dass Daniel 12 und Vers 4 und
Vers 9 Ihnen sagen, dass Daniel nur für diese Endzeit ist, nur für diese Endzeit. Beachten Sie, was Daniel 12 und Vers 1 sagt: „Zu jener Zeit wird Michael auftreten, der große Engelfürst, der für dein
Volk einsteht“, das ist Israel, und das schließt Amerika und Großbritannien und die jüdische Nation ein, und sie sind in dieser Endzeit in erster Linie Israel, prophetisch gesehen, und dann heißt es
weiter: „Denn es wird eine Zeit so großer Trübsal sein, wie sie nie gewesen ist, seitdem es Völker gibt, bis zu jener Zeit. Aber zu jener Zeit wird dein Volk errettet werden, alle, die im Buch geschrieben
stehen.“ Hier finden wir also etwas, eine gute Nachricht. Gott sagt, dass Er Seine Auserwählten in dieser schrecklichen Zeit, die auf die Erde zukommt, beschützen wird, und Er sagt: „Denn viele sind
berufen, aber wenige sind auserwählt“, aber es sollten mehr Menschen auserwählt werden, und wir müssen uns darüber Gedanken machen, denn das ist die Realität, über die wir hier sprechen. Dies
ist die reale Welt, und jeder sollte darüber besorgt sein.

Lesen wir nun ein wenig weiter, und wir werden sehen, wie inspirierend diese Schlussfolgerung ist. Vers 2: „Und viele, die im Staub der Erde schlafen, werden aufwachen, die einen zum ewigen Leben,
die andern zu ewiger Schmach und Schande.“ Das ist also nach der Wiederkunft Christi.

Und dann Vers 3, einer der inspirierendsten Verse in der Bibel: „Und die Verständigen werden leuchten wie des Himmels Glanz, und die viele zur Gerechtigkeit weisen“, sie bekehren viele zur
Gerechtigkeit. Womit wird Gott sie für diese Tat belohnen? Beachten Sie: „und die viele zur Gerechtigkeit weisen, wie die Sterne immer und ewiglich“. Sie werden leuchten wie die Sterne für immer
und ewig! Das ist es, wofür Gott die Menschen belohnen wird, wenn sie helfen, diese Botschaft zu verbreiten, bevor Christus kommt. Darum geht es hier. Die Auserwählten Gottes werden viele zur
Gerechtigkeit bekehren; das ist ein inspirierendes Ende, über das wir wirklich alle nachdenken sollten, weil es für jeden von uns so viel bedeutet, ob wir es nun beherzigen oder nicht. Gott wird uns
diese Dinge auch in der Zukunft noch vor Augen führen.

Aber wir werden in der Lage sein, den Thron Davids zu teilen, einen Thron mit Jesus Christus als Seiner Braut, und die Welt für immer zu regieren, und dann das Universum für immer! Wir werden den
Thron mit Jesus Christus Selbst teilen, die ganze Zeit – für immer!

Lassen Sie uns in der Geschichte zurückgehen, und ich möchte Ihnen nur ein wenig zeigen, wie sich das alles bis jetzt vor unseren Augen entwickelt hat. Hier ist ein kurzes Zitat. „1993 machte der
Iran seine Autorität in einem Gebietsanspruch in den Gewässern des Persischen Golfs geltend“, berichtete Washington. Middle East Affairs schrieb über diesen Vorfall: „Offenbar kalkulieren die Iraner
genau, wie weit sie ihre Nachbarn treiben können.“ Ungefähr zu dieser Zeit hatte der Iran die US-Marine gedemütigt, indem er einige ihrer Soldaten mit vorgehaltener Waffe als Geiseln festhielt, weil
sie ein wenig in ihre Gewässer eingedrungen waren, und das alles aus Versehen. Trotzdem verlangten sie eine Entschuldigung vor der ganzen Welt, sie wollten die USA demütigen und der Welt
zeigen, wer im Nahen Osten wirklich das Sagen hat, und wir ließen das alles geschehen. Und dann kam Afghanistan, und auch dort haben wir nachgegeben, in vielerlei Hinsicht, wie die Menschen in
der Welt sagen; so sehen sie es, und so ist es auch.

Aber wir wissen, dass dieser König des Südens sehr, sehr aggressiv ist und immer und immer wieder vorstößt. Sicherlich müssen wir davon ausgehen, dass irgendwann jemand auf einen dieser
kalkulierten Vorstöße reagieren wird, den er eigentlich nicht so gut kalkuliert hat. Das ist es, was uns bevorsteht, und ziemlich bald wird der Iran wahrscheinlich die Atombombe bekommen.

Ein weiteres kurzes Zitat, das ich geschrieben habe, lautet wie folgt. „Das Wort ‚messen‘ bedeutet stoßen, es wird für gehörnte Tiere verwendet oder um mit dem Horn zu stoßen. Es bedeutet auch,
Krieg zu führen. Messen ist ein gewalttätiges Wort.“

Denken Sie an all die Kreuzzüge, die sie in dieser Welt geführt haben, und die oft vom Heiligen Römischen Reich unterstützt wurden. Aber sehen Sie sich all diese schrecklichen Verwüstungen in
dieser Welt an, und sie kämpfen um Jerusalem! Denn es ist eine heilige Stadt für die Muslime und die Christen und die Juden, und sie verursacht alle möglichen Probleme in dieser Welt. Denken Sie
darüber nach! Das wertvollste Juwel in Irans Plan ist die Eroberung Jerusalems! Sie wissen, dass sie damit die gesamte arabische Welt hinter sich bringen könnten, oder zumindest die meisten von
ihnen. Aber genau das ist es, was ihre Leidenschaft ausmacht! Es gibt eine ähnliche Leidenschaft bei den Juden, und auch bei den Europäern.

Das alles können Sie sich selbst beweisen, und das müssen Sie auch, denn das ist die Realität im Nahen Osten, und die ist durch und durch chaotisch, wenn man sich all die Probleme ansieht, mit
denen wir dort derzeit konfrontiert sind! Und wo steht Amerika heute im Nahen Osten, so wie es in der Vergangenheit der Fall war?

„1997 führte der Irak große Kriegsspiele durch, an denen zwischen 150 000 und 500 000 Soldaten beteiligt waren und die den Codenamen Weg nach Jerusalem trugen.“ Können Sie sich etwas
Provokanteres vorstellen als das, was der Iran gegenüber den Juden und auch gegenüber Amerika und sogar Großbritannien tut, denn sowohl Amerika als auch Großbritannien unterstützen die Juden
in dieser Hinsicht. Aber diese Bedrohung ist real, und sie haben einen Plan, und sie werden ihn umsetzen, wenn sie können. Aber jemand wird sie aufhalten.

Hier ein weiteres kurzes Zitat: „Wir kennen nur ein Wort“, das stammt von Jassir Arafat, dem verstorbenen Jassir Arafat. Er sagte: „Wir kennen nur ein Wort – Kampf, Kampf, Dschihad, Dschihad,
Dschihad, wenn wir unsere Intifada beenden. Wenn wir unsere Revolution beenden, gehen wir zum großen Dschihad über, dem Dschihad für einen unabhängigen palästinensischen Staat mit seiner
Hauptstadt Jerusalem. Dschihad ist der arabische Ausdruck für heiligen Krieg.“ Sehen Sie, sie nennen das einen heiligen Krieg, und sie werden – das heißt, der Iran – zu einer Supermacht, und das
beunruhigt viele Menschen. Man kann die Früchte dieser Entwicklung überall sehen, und sie sind der wichtigste Sponsor des Terrorismus in der Welt. Auf diese Weise sind sie zum König des Südens
geworden. Sie haben so viele Menschen terrorisiert und gezeigt, dass sie Macht haben und sich nicht scheuen, sie einzusetzen. Und was wird passieren, wenn sie die Atombombe bekommen? Und
sie haben sie jetzt fast, und sie könnte jeden Tag verkündet werden, nehme ich an. Aber was tun wir dagegen? Nun, man kann sicherlich nicht sehen, dass sehr viel getan wird.

Ich möchte Ihnen hier noch einmal etwas vorlesen, damit Sie verstehen, dass diese Nation anders ist als alle anderen. Wenn sie die Atombombe bekommen, können Sie sicher sein, dass es einen
Atomkrieg geben wird. Daran besteht nicht einmal ein Zweifel. Hier ein Zitat: „Entweder schütteln wir einander die Hände in Freude“, sagt der arabische Führer, „über den Sieg des Islams und der
Welt, oder wir werden uns alle dem ewigen Leben im Märtyrertod zuwenden. In beiden Fällen sind der Sieg und der Erfolg unser!“ Das ist ihre Sicht der Dinge. „Der ehemalige israelische Botschafter
bei den Vereinten Nationen, Dory Gold, sagte, dass ein nuklearer Iran nicht abgeschreckt werden kann, wie es die Sowjetunion während des Bürgerkriegs war. Die Iraner haben ein viel radikaleres
Glaubenssystem. Sie glauben, dass ihr Erlöser, der zwölfte Imam oder Mahdi, früher zurückkehren wird, wenn sie mehr apokalyptisches Chaos und Gewalt verursachen. Wie Dory Gold feststellte, hat
jeder, der voller Zuversicht sagt, der Westen könne sich an einen nuklearen Iran gewöhnen und sich auf klassische Abschreckungsmodelle verlassen, absolut keine Ahnung, womit er es zu tun hat.“
Es gibt keine Atommacht, die so denkt. Sie wollen einen Krieg herbeiführen, weil sie glauben, dass dies die Rückkehr ihres Messias beschleunigen wird. Das ist ihre Sicht der Dinge. Wenn man sich
das alles ansieht, wo sind dann Amerika und Großbritannien?

Dann heißt es weiter, dass der König des Nordens wie ein Wirbelsturm über den König des Südens kommen wird! Sie werden sie umzingeln, und das alles wird in der neuen, aktualisierten Broschüre
erklärt, die wir Ihnen zusenden werden. Unsere gesamte Literatur ist kostenlos.

Aber im Moment kann man sehen, dass Deutschland eine sehr starke Strategie aufbaut, weil sie seit langem wissen, dass sie ein echtes Problem mit dem König des Südens haben werden. Und sie
sind der König des Nordens, und deshalb entwickeln sie gerade jetzt eine enorme Strategie.

Beachten Sie hier den Sieg des Königs des Nordens in Offenbarung 17 und Vers 14. Hier ist der König des Nordens: „Die werden gegen das Lamm kämpfen“, dem König des Nordens, „und das
Lamm“, das ist Jesus Christus, der auf die Erde zurückkehrt, „und das Lamm wird sie überwinden, denn es ist der Herr aller Herren und der König aller Könige, und die mit ihm sind, sind die Berufenen
und Auserwählten und Gläubigen.“ Sehen Sie? Diejenigen, die mit Ihm sind, die diese Botschaft in dieser Zeit verkünden, bevor Jesus Christus wiederkommt.

Jerusalem ist im Begriff, die Stadt des Friedens zu werden! Das ist es, was der Name bedeutet, und er wird sich durch Christus Selbst erfüllen. Aber es wird nicht nur dieser Welt Frieden bringen,
sondern auch dem Universum, das durch zwei Rebellionen Satans, des Teufels, angegriffen und zerstört bzw. schwer beschädigt wurde.

Aber Gott sagt, dass diese Erde „blühen wird wie eine Rose“, und das Universum wird blühen wie eine Rose! Gott sagt, dass Er den Himmel mit schönen Dingen bepflanzen wird, genau wie auf dieser
Erde.

In Römer 8 ist die Rede davon, dass das Universum seufzt, bis die Söhne Gottes in das Reich Gottes hineingeboren werden, damit sie das Universum schön und inspirierend machen können, und es
wird etwas sein, das man in alle Ewigkeit sehen kann, viel schöner als es heute ist. Schon der Blick auf das Universum ist inspirierend, bewegend und mitreißend, aber das ist nichts im Vergleich zu
dem, was kommen wird! Im Vergleich dazu ist es wirklich fast hässlich, könnte man sagen.

Die Menschen sehen nur selten all die Kriege im Nahen Osten, aber hier ist etwas, das viele Menschen schockiert, wenn sie es nicht schon vorher wussten, dass der Schwerpunkt in all diesen
chaotischen Kriegen sind Gottes eigene Auserwählte. Auch das ist inspirierend! Gott stellt sie wirklich in die Mitte von all dem, und erzählt jedem davon und betont es immer und immer wieder!

Beachten Sie Daniel 11 und Vers 32; hier geht es um Gottes Auserwählte. Vers 32: „Und er wird mit Ränken alle zum Abfall bringen, die den Bund übertreten. Aber die vom Volk, die ihren Gott
kennen, werden stark sein und danach handeln.“ Also, was bedeutet das? „[H]andeln“ bedeutet heldenhafte Taten. Gottes Volk – inmitten all dieser Kriege im Nahen Osten und auf der ganzen Welt,
die bald zu Ende gehen werden – und Gottes Volk sagt es ihnen, und sie vollbringen diese Heldentaten, um diese Botschaft in die Welt hinauszutragen, die die großartigste Botschaft ist, die man sich
überhaupt vorstellen kann! Und sie ist noch viel mehr als das! So großartig ist sie! Heldentaten zu vollbringen, Menschen, viele Menschen, zu Gott zu führen. Und Gott sagt: Wenn ihr das tut, wenn ihr
Menschen zur Gerechtigkeit bekehrt, dann werde ich euch leuchten lassen wie die Sterne, für immer und ewig! Das ist eine so inspirierende Prophezeiung! Wie könnten wir davon nicht ergriffen sein?
Gott macht Seine Auserwählten den Menschen in dieser Welt sehr bekannt, wenn sie die biblische Prophetie verstehen. Wir müssen das immer und immer wieder betonen, und das bedeutet, dass wir
das alles mit den Augen Jesu Christi und Gott des Vaters sehen müssen. Wir müssen es mit ihren Augen sehen.

In Vers 35 von Daniel 11 heißt es: „Und einige von den Verständigen werden fallen, damit sie bewährt, rein und lauter werden für die Zeit des Endes; denn es dauert noch bis zur bestimmten Zeit.“ Ja,
und innerhalb von Gottes eigener Kirche wenden sich die meisten Menschen ab, und Gott wird sie prüfen müssen, um sie rein zu machen, damit sie zu Beginn der Großen Trübsal zu Gott
zurückkehren, wenn sie nicht vorher umkehren. Sie haben diese Gelegenheit.

Aber jeder hat diese Möglichkeit! Gott sagt sogar in Hesekiel 33 und Vers 11: „Warum wollt ihr sterben, ihr vom Hause Israel?“ Er will nicht, dass wir solche Probleme haben. Er will uns jetzt retten und
uns das Heil schenken – körperlich und geistlich, aber es geht um das ewige Leben.

Und in Vers 38 heißt es weiter: „Dagegen wird er den Gott der Festungen verehren“, das ist der Verantwortliche für Gottes eigene Kirche, der sich von Gott abgewandt hat, „einen Gott, von dem seine
Väter nichts gewusst haben, wird er ehren mit Gold, Silber, Edelsteinen und Kostbarkeiten.“ „Dagegen“. Mit anderen Worten, das Wort „Dagegen“ bedeutet laut Randbemerkung „Anstelle“. An seiner
Stelle hat er sich selbst an die Stelle von Gott gesetzt! Das ist es, was mit Gottes eigener Kirche geschieht und geschehen ist! Kaum vorstellbar, aber genau das sagt die Bibel und prophezeit es. Er
setzt sich selbst „an seine Stelle“, an die Stelle von Gott! Ein Mann hat das getan! Was geschieht mit diesem Mann? Das müssen Sie wissen, und dieses Buch wird es Ihnen sehr genau erklären.

Inmitten all dieser Kriege und Dämonen und Engel und Menschen überall, allerlei Probleme, aber Gott sagt uns: Seht her, wenn ihr nur viele zur Gerechtigkeit bekehrt, Gottes Werk tut und helft, diese
Botschaft zu verbreiten, werde ich euch über alle Maßen belohnen! Das sind so wunderbare, wunderbare, bewegende Worte.
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